

» Gregorio Sánchez Yébenes, portavoz de IU-Ganemos  
**«Los Valdepeñeros pagarán un 2,2% más de tributos por los mismos servicios»**

■ JULIÁN GÓMEZ

Asegurar los ingresos del Ayuntamiento, vía subida de la presión fiscal, es descargar la financiación municipal sobre los bolsillos de los vecinps. Lo dice el portavoz municipal de Izquierda Unida-Ganemos, Gregorio Sánchez Yébenes, cuyos cálculos apuntan a que los Impuestos, Tasas y Precios Públicos del municipio crecerán en 2019 un 2,2 por ciento, sin que los valdepeñeros vayan a recibir más servicios a cambio el año que viene.

Sánchez Yébenes ha salido al paso de la presentación que el pasado lunes hizo el alcalde, de la revisión de Ordenanzas Fiscales hecha para el próximo ejercicio. Yébenes precisa que sólo presentó las tasas nuevas o que variarían, pero «las que no se tocan y estaban altas, seguirán estándolo». El portavoz izquierdista se ha preguntado qué salarios, pensiones o subsidios subirán más de un 2 por ciento el año próximo.

En esa exacta proporción, ha dicho, subirá el recibo del agua y depuración, consecuencia -afirma- de que el servicio esté privatizado. Con superávit en las cuentas municipales, Yébenes cree que se deberían tomar medidas compensatorias para los «paganos de siempre».

Yébenes ha cuestionado la nueva tasa para reserva de vados o de zonas amarillas en los polígonos industriales. Cree que es consecuencia de las reservas unilaterales que realizan algunas empresas del aparcamiento junto a sus instalaciones y lo ha ilustrado con la foto de una placa en la que se habilita el estacionamiento sólo a camiones, en una amplia zona de la calle Fudre del Polígono Industrial del Vino.

**CHOCOLATE DEL LORO**

López Yébenes ha minimizado



Sánchez Yébenes muestra la foto de una placa que limita el estacionamiento en el Polígono Industrial

el efecto de la bonificación anunciada por el alcalde, sobre los usuarios del servicio de comidas del Centro de Mayores de Lucero. Ha dicho que es el «chocolate del loro» porque sólo afecta a 20 personas. Si de verdad quiere hacer algo -declara-, que bonifique el Servicio de Ayuda a Domicilio, que lo reciben 200 personas mayores.

También ha criticado la reducción en las cuotas de los alumnos de la Escuela de Música (ver página 7). Yébenes recuerda que antes de suprimirse esas reducciones, el segundo hijo matriculado pagaba sólo el 50 por ciento y el tercer hijo salía gratis, con cuotas que eran más baratas que ahora. Cuestiona además que esas bajadas se apliquen a todos; también a los padres que aparcan coches caros en la puerta de la Escuela de Música.

IU-Ganemos, avanza Yébenes,

votará en contra de la subida de tasas.

**Ni laxos, ni no intervencionistas**

La coordinadora local de Izquierda Unida, concejala también, Juana Caro, ha planteado la necesidad de racionalizar las tasas e impuestos, para quienes menos tienen, cumpliendo la Constitución y aplicando el principio de progresividad fiscal a los tributos municipales.

Contradiendo al alcalde, Caro ha sentenciado que los presupuestos que el PSOE prepara no serán «ni laxos, ni no intervencionistas»; «No lo han sido en quince años, ni tampoco en años electorales», por lo que «sí atarán» al próximo equipo de gobierno.



Los presidentes de los dos centros de mayores, con la concejal de Servicios Sociales

**Socios de los dos centros de mayores celebrarán su día el lunes 1 en La Confianza**

■ J.G.

El Día Internacional de las Personas Mayores ha dado pie a los dos centros de mayores de Valdepeñas, en de calle Bonillas (perteneciente a la Junta) y el del Lucero (municipal) a organizar un acto reivindicativo de los derechos de este sector de población, así como de su aportación a la defensa de los derechos humanos.

La concejal de Servicios Sociales, Vanessa Irla, acompañada por los presidentes del Centro de Mayores de la calle Bonillas, Alfonso Carceller, y de el del barrio del Lucero, Domingo Pliego, ha presentado este acto, que se celebra por primera vez y que tendrá lugar en el Centro Cultural La Confianza el próximo lunes 1 de octubre.

Socios de ambos centros darán lectura a un decálogo sobre los derechos de los mayores, tras lo que la psicóloga Belén Amores, ofrecerá una charla titulada «La alegría de aprender», enfocada hacia el enveje-

cimiento activo y con calidad de vida.

Se cerrará el acto con un video sobre la actividad que atesoran ambos centros, con el que se pretende acabar con la creencia de que a los centros de mayores se va a jugar a las cartas o al dominó. Vanessa Irla señala que estos pasatiempos son una pequeña parte de la actividad diaria de estas instituciones y que se lleva a cabo a iniciativa de sus consejos de gobierno, integrados por usuarios.

Domingo Pliego señala a la finalidad de este encuentro, dirigida a «eliminar estereotipos ligados al envejecimiento». Alfonso Carceller ha invitado a toda la población mayor a participar de un evento de relevancia.

La cita será a las 12 del mediodía en La Confianza. Para asistir es preciso retirar una invitación, porque el aforo de la sala está limitado a 180 personas. Las invitaciones pueden recogerse en los dos centros.

**Visita extraordinaria de la Virgen de Consolación a las Parroquias de Valdepeñas**

■ JARAIZ

Dentro de las actividades preparatorias de la próxima Coronación Pontificia y con motivo de la celebración del Cincuentenario de la fundación de las nuevas Parroquias de Valdepeñas, durante el mes de Octubre, la Imagen de nuestra Patrona, la Stma. Virgen de Consolación, realizará una visita extraordinaria a las Parroquias de Ntra. Señora de los Llanos, de Santa María Magdalena y de Ntra. Señora de la Paz, según el calendario establecido entre los respectivos Párrocos y la Hermandad. El día 9 de octubre, martes, a las 20,30 h. será trasladada en Rosario Vespertino a la Parroquia de los Llanos, recorriendo las calles Castellanos, Esperanza y Postas, hasta el templo parroquial, en el que permanecerá hasta el domingo 14. Ese día a partir de las 19,00 h, y del mismo modo será trasla-

dada hasta la Magdalena, recorriendo las calles Postas, Esperanza, Buensuceso y Magdalena, hasta la Parroquia, que la acogerá hasta el domingo 21, en el que de modo semejante a la misma hora, 19,00 h., será trasladada a la Parroquia del Lucero, recorriendo las calles San Nicasio y Luz hasta el Templo Parroquial para permanecer allí hasta el Domingo 28, en el que a las 18,00 h. regresará a su Templo de la Asunción, después de haber permanecido durante tres semanas fuera de él.

Esta triple salida viene a complementar las que realizó en 2016 a la Parroquia del Sto. Cristo y en Mayo pasado a la de Consolación, de modo que la práctica totalidad de la Ciudad habrá recibido la Visita de su Patrona en estos años previos a su Coronación.

Como en las anteriores salidas

la Imagen de la Virgen será portata en andas, al modo tradicional, que tan buena acogida ha tenido por parte de sus devotos, al permitir que todos cuantos quieran, puedan llevarla sin ningún tipo de dificultad. Desde aquí invitamos a todos los Valdepeñeros a llevarla sobre sus hombros, prestándole sus pies en esta históricas Visitas a las Parroquias.

Para los días en que la Stma. Virgen permanezca en cada una de las Parroquias, sus respectivos párrocos, de acuerdo con sus consejos parroquiales, y de acuerdo con la Hermandad están programando diferentes actividades extraordinarias, que faciliten el acceso a todos los feligreses. De estas actividades, se ira ofreciendo la oportuna información, a fin de que todos los devotos de la Virgen, de toda la ciudad, puedan acompañarla en tan señalados días.

